

Goldene Spenglerarbeit 08

für Annen + Schibig AG, Spenglerei, Ibach

Metallbekleidungen an Dach und Aussenwand haben in der zeitlosen Architektur einen hohen Stellenwert und stossen bei Bauherren sowie Architekten der Gegenwart auf Interesse. Um diese Architektur und das Handwerk mit Dünoblech einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen hat der Verein diplomierter Spenglermeister der Schweiz (VDSS) auch dieses Jahr bemerkenswerte Arbeiten bewertet. Die Jury unter Präsident Christoph Aeberhard, Professor Jürg Grunder und kompetente Spenglermeisterpersönlichkeiten haben zum vierten Mal nach 1999, 2002 und 2005 den VDSS-Zehnder-Preis «**Die Goldene Spenglerarbeit 2008**» für eine qualitativ hochstehende Metallbekleidung verliehen.

Die von der Spenglerfirma Annen und Schibig aus Ibach realisierte Bekleidung von Dach, Fassade und Untersichten verbindet traditionelle und innovative Spenglertechniken unter Berücksichtigung höchster ästhetischer Anforderungen. Die ganze Spenglermannschaft kann auf ihre technische und handwerklich beispielhafte Realisation stolz sein. Das Wohnhaus in Küsnacht ist



Der diesjährige Preis geht an die Firma Annen + Schibig AG, Spenglerei, Ibach, für den Neubau eines originellen Wohnhauses in Küsnacht am Ufer vom Vierwaldstättersee.

gesamtheitlich betrachtet ein Werk von hoher Qualität. Ein kurzer Halt bei einem Sommerausflug in die

Zentralschweiz oder zur Rigi lohnt sich und ist jeder Leserin und jedem Leser sehr zu empfehlen.